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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 07.10.2021 

Konferenztyp:  Teams 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Alexander Gumnior, Frank Lingelbach, Torben Thiel, 

Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
   
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 00.15 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom 09.09.2021 
TOP 2: Satzungsentwurf  
TOP 3: Einladung zur Delegiertenversammlung 
TOP 4: Wie kann abgestimmt werden auf der DV  
TOP 5: Termin, notwendige Unterlagen für Notarbesuch 
TOP 6: Müssen Ordnungen vom geschäftsführenden Vorstand beschlossen werden? 
TOP 7: Themen für die nächsten Schwerpunktsitzungen 
TOP 8: Jugendvollversammlung / Jugendwart / Jugendwartin 
TOP 9: Verschiedenes 
 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom 09.09.2021 

Die Protokolle werden mit 4-0 Stimmen genehmigt. 

 
TOP 2: Satzungsentwurf  
 
Der Satzungsentwurf wird durchgesprochen, Änderungen wird Wolfgang einpflegen und dann dem 
Vorstand zur erneuten Prüfung vorlegen.  
Der Passus Datenschutz soll mit Matthias Wille vorab besprochen werden. Für das Thema 
Vertretungsberechtigung soll Wolfgang  bei anderen Verbänden nach geeigneten Formulierungen 
suchen. 
 
 
TOP 3: Einladung zur Delegiertenversammlung 
 
Die Einladung wird erstellt, wenn die Satzungsänderungen vorgenommen sind. 
 
 
TOP 4: Wie kann abgestimmt werden auf der DV? 
 
Wolfgang lädt über das Programm Votes up zur nächsten Vorstandssitzung ein, um auf dem Weg das 

System zu testen.    

 



 

TOP 5: Termin, notwendige Unterlagen für Notarbesuch 
 
Frank und Alex müssen einen Notar aufsuchen. Wolfgang sucht einen Notar, der für beide schnell 

erreichbar ist.  

 

TOP 6: Müssen Ordnungen vom geschäftsführenden Vorstand beschlossen werden? 
 
Der NWFV hat nur einen Vorstand, der damit auch zeitgleich der geschäftsführende Vorstand ist. Laut § 

17 der Satzung gehören alle Vorstandsmitglieder dem geschäftsführenden Vorstand an.  

 
 
TOP 7: Themen für die nächsten Schwerpunktsitzungen 
 
Folgende Themen sollen auf den nächsten Schwerpunktsitzungen besprochen werden: 

- Mitglieder- / Vereinsgewinnung 

- Breitensportveranstaltungen 

- Marketing / Öffentlichkeitsarbeit 

Wer sich um welches Thema kümmert, soll auf der Novembersitzung besprochen werden. 

 

TOP 8: Jugendvollversammlung / Jugendwart / Jugendwartin 
 
Wolfgang wird mit Jonas über einen möglichen Nachfolger sprechen, Andreas schreibt einen weiteren 

Kandidaten an. Dafür wird Wolfgang ein Schreiben vorbereiten, dass Andreas dann verschicken kann.  

 

TOP 9: Verschiedenes 
 
Antrag der SBK 

Der Antrag auf rückwirkende Änderung der GBO wird 3-0 Stimmen abgelehnt. Eine rückwirkende 

Änderung wird sehr kritisch gesehen. Grundsätzlich könnte sich der Vorstand vorstellen, einer Änderung 

der GBO zuzustimmen, sollte die Änderung zur neuen Saison beantragt werden. 

Streetfloorball 

Alex hat einer Sitzung von fünf Landesverbänden und FD zum Thema Streetfloorballtour teilgenommen. 

Viele Fragen bleiben ungeklärt. Der NWFV hat grundsätzlich seine Bereitschaft zur Teilnahme 

signalisiert, sieht aber Probleme bei der Finanzierung. Der Anteil der LV wurde auf 3.500 – 4.000,00 € 

gesenkt.  

Auf der DV sollen die Mitgliedsvereine darüber beraten, ob der NWFV in die Tour einsteigt oder nicht.  

Absprachen mit Hessen 

Da der hessische Präsident nicht erreichbar ist, gibt es bisher keine Absprachen mit den Hessen. 



 

Lizenzkosten bei FD 

Ein Teil der Lizenzgebühren wurde an FD überwiesen. Auch alle anderen Rechnungen sind beglichen 

worden. 

Schiedsrichterkurse 

Es haben viele SR Kurse stattgefunden. Hier sollte Wolfgang sich einen Überblick verschaffen, damit die 

Anzahl der Kurse nicht zu hoch liegt. 

Auffällig ist die hohe Quote der Durchfaller bzw. Lizenzrückstufungen.  

Zukünftig sollten Nachprüfungen Online möglich sein. Wolfgang wird mit Jonas ein Konzept erstellen, 

wie das ablaufen könnte. 

Die Prüfungsbögen scheinen gewisse Qualitätsmängel aufzuweisen. Wolfgang wird mit der SBK eine 

offizielle Mail an die RSK von FD schicken, um die Konsequenzen aufzuzeigen, Nachfragen für zukünftige 

Kurse zu stellen, und nach einer Qualitätskontrolle fragen.  

Toner für Markus Tölzer 

Dem Antrag auf Erstattung der Tonerkosten für Markus Tölzer wird stattgegeben. Damit sollten die 

Tonerkosten für die nächsten Jahre abgedeckt sein. 

Vertrag Wolfgang Kötterheinrich 

Der Vertrag wird bis März 2022 verlängert. Wolfgang wird einen Entwurf an Andreas schicken. Wenn die 

Zuschüsse des LSB wie bisher fließen, soll der Vertrag weiter verlängert werden.  

Teamlizenzgebühren 

Wolfgang wird die Rechnungen für die Teamlizenzen zeitnah erstellen und an die Vereine versenden. 

Die Vereine sollen gebeten werden, die Lizenzen erst kurz vor Saisonstart zu beantragen, falls es noch 

einmal zu Veränderungen oder Abbruch der Saison wegen Corona kommt. Dann müssen keine 

Lizenzgebühren bezahlt werden, ohne dass es einen Spielbetrieb gegeben hat.  

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 04.11.2021, via Teams statt.  

Steinfurt, 08.10.2021      Wolfgang Kötterheinrich 


